

Avanzan proyectos de Cerro Colorado y Spence y que suman US\$ 111 millones

■ La minera busca realizar 201 sondajes y reforzar la red eléctrica.

Son dos proyectos distintos, pero tienen el mismo objetivo: viabilizar la operación minera de BHP en Chile.

Por un lado, Cerro Colorado ingresó una actualizada Declaración de Impacto Ambiental (DIA) de su proyecto de sondajes por US\$ 60 millones, con el que busca caracterizar la zona alrededor de la faena; un paso clave para evaluar una posible reapertura del yacimiento hacia fines de la década, como ha dicho la compañía.

Su interés es ejecutar 201 sondajes -cifra inferior a los 380 que consideraba la DIA anterior-, en un total de 182



BLOOMBERG

plataformas terrestres y 4 plataformas flotantes.

El objetivo es contar con la información necesaria y suficiente para el estudio y desarrollo de futuros planes mineros. De aprobarse, el proyecto emplazado en la Región de Tarapacá comenzaría en julio de 2026 y tendría una duración de 31 meses.

Por otro lado, el SEA admitió a trámite la DIA del

proyecto "Nueva Línea de Alta Tensión 1x220 kV para Soporte de Suministro Eléctrico Minera Spence", que contempla una inversión de US\$ 51 millones y tiene como finalidad robustecer el sistema eléctrico del yacimiento y hacer frente a interrupciones de suministro de energía.

La Línea tendría una longitud de 20,7 kilómetros.